

# NI MEMORU

Notre précédent numéro était à l'impression lorsque nous avons appris une bien triste nouvelle.

Un de nos anciens membres, M. Raymond PAULUS, est décédé à Bruxelles le 26 avril 1987.

Pendant de longues années, il a été parmi les membres du Comité de Charleroi comme président et comme trésorier.

C'est avec une grande tendresse que nous nous rappelons l'accueil chaleureux que nous réservaient chaque année Mme et M. PAULUS à l'occasion du pique-nique de juillet.

Comme nous aimions cette gentille maison enfouie dans son jardin secret. Quel oasis de fraîcheur pour les citadins que nous sommes. C'est avec nostalgie que nous pensons souvent aux journées heureuses que nous y avons passées.

A Mme PAULUS et à sa famille, du fond du cœur nos plus sincères condoléances.

Le Comité de l'A.P.E.

C'est avec une profonde tristesse que nous venons d'apprendre le décès, survenu le 14 août 87, de M. Robert DE KEGEL.

Il était le plus ancien espérantiste de la région wallonne : en effet, c'est vers 1920 qu'il apprit la Langue Internationale dont il fut un adepte toujours fidèle. Chaque année, il participait au congrès mondial de l'Universala Esperanto-Asocio. La maladie l'a malheureusement empêché d'être présent au Congrès du Centenaire.

Lors de nos rencontres espérantistes, il aimait à nous déclamer le beau poème de Zamenhof "La vojo", qu'il disait fort bien, avec beaucoup de sentiment et sans défaillance de mémoire malgré son grand âge, car il allait atteindre ses 88 ans en septembre prochain.

Il nous est bien douloureux de penser que nous ne le verrons plus, et c'est avec émotion que nous présentons aux membres de sa famille nos plus vives condoléances.

Et nous exprimons nos sentiments de sympathie aux membres du groupe de Charleroi qui, au cours de ces derniers mois, ont été frappés à trois reprises par la perte d'amis qui tenaient une grande place parmi eux.

Le Comité de l'A.P.E.